
Transformando a SÍNDROME DO “NÃO DÁ” 
 
Muitos de nós ainda não nos demos conta que a “vocação natural do ser humano é ser feliz 
e ter sucesso”. Então, passamos a vida arraigados em paradigmas derrotistas de que a vida 
é dura, de que nascemos para sofrer. 

Felizmente, estamos num momento em que a “massa crítica” de vários pensadores do bem 
e das leis da potencialidade estão fortalecendo vários movimentos no mundo inteiro. 

Sente-se uma corrente vinda de vários pontos do planeta, com muita energia e com muita 
propriedade, mostrando aos seres humanos que eles podem ser felizes, ter saúde, ter 
sucesso. 

Prova disso é o sucesso absoluto do filme “O Segredo” tanto em DVD como no cinema. 
Agora, há também o livro e inúmeras matérias em várias mídias. 

Além do Segredo, o documentário “Quem Somos nós” reafirma tudo que podemos, se 
escolhermos, acreditarmos e termos ações compatíveis. 

Se você ainda não foi sensibilizado por esta energia, vá ao encontro dela. 

Ela está disponível em todos os lugares em que houver pessoas contaminadas pela 
Síndrome do “É possível, eu acredito, eu quero, eu posso, eu mereço”. 

Será fácil identificá-las. Aliás, elas têm um magnetismo especial da saúde física, mental, 
emocional, além de um sorriso de felicidade e gratidão pela vida. 

Que tal fazer parte dessa nova corrente? Você merece e o Universo também. 

 


